

ecclésiastique et enseigner sa conviction personnelle qu'il refuse de faire relever de l'Eglise.

— Et puisque je me trouve sur le terrain de Lorette, signalons une nouvelle fresque *du milieu du XIVe siècle*, découverte récemment dans l'ancienne église de Saint-Marc (XIe siècle) à Iesi près d'Ancône. On y voit deux anges portant le fac-simile de la *Santa Casa*. Comme le transfert miraculeux aurait eu lieu vers 1292, cette fresque nous fournit un document historique postérieur seulement de 50 ou 70 ans à l'événement qu'il nous retrace. Cela gênera assurément M. Ulysse Chevalier et ruine sa thèse ; mais la série des découvertes n'est point terminée et les étonnements du docte chanoine ne sont pas près de prendre fin.

DON ALESSANDRO.

### L'ECOLE SAINT-JEAN

**L'**ECOLE Saint-Jean, que nous devons à la générosité des Messieurs de Saint-Sulpice, sera ouverte au mois de septembre prochain.

Cette école a pour but spécial de fournir des prêtres au diocèse de Montréal. On y admettra les enfants qui sont en état de commencer un cours classique et qui se distinguent par leur intelligence, leur piété et par quelques signes de vocation sacerdotale.

Si les curés avaient dans leur paroisse quelque jeune garçon qu'ils jugeraient être un bon sujet pour cette école, ils voudraient bien le faire connaître le plus tôt possible à Mgr l'archevêque de Montréal. Il leur serait sans doute facile de trouver, soit dans la famille de l'enfant, soit par une organisation dans la paroisse, le montant de la pension, qui est fixé à cent piastres par année.